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会会 長長 挨挨 拶拶  

勝野 和男 

今、世界中が固唾をのんで心配して

おりますイラク問題、戦争回避の声も

届くことなく最悪の事態へと突入し

そうであります。私も若い頃には夫婦

喧嘩をしましたが、一度火が付くと周

りの制止も分らずやってしまった経

験は幾つもあります。古い国フランス

は言っております。やはりアメリカは

若いということでしょうか。そして有

史以来戦争の絶えた事のない人間の

歴史を振り返る時、これも人間の業か

と、また新たに忌まわしい歴史の一ペ

ージが書き加えられるのをただただ

見守るのみであります。一日も早い平

和を願いたいものであります。 

さて、来週の例会は衰退著しい柳ヶ

瀬の活性化の一助となるよう、４つの

グループに分かれましての居酒屋例

会と言う試みであります。先週の月曜

日にその会場探しに久しぶりの柳ヶ

瀬に行ってきました。居酒屋のはしご

も大変でありまして、飲み助の息子に

付き合わせましたが、さすがに7軒も

のはしごはきついものでして、最後の

店は飲まず食わずで決めてしまいま

した。何処のお店もこの企画を大変喜

んでくれまして、腕によりをかけてお

待ちしているということであります。

各店 4000 円の料理をお願いしてあり

ます。クラブで 5000 円負担をします

ので飲まれる方には少々のご負担を

お掛け致します。こんなご時勢であり

ます、上手い酒を飲みながら政治を語

り、世界を語りそして会員増強を語り、

杉山君には少々物足りないかも知れ

ませんが、女性抜きでの柳ヶ瀬の一夜

を楽しもうではありませんか。クラブ

の歴史にささやかでありますが、平和

な一ページを刻む事を願いまして挨

拶と致します。 

 

第 3 回次年度定例理事役員会 

日時:平成 15 年 3 月 18 日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:長井義夫次年度幹事 

開会の挨拶:松井順五 次年度副幹事 

出席者と資料の確認: 

中山 章 次年度副幹事 

議事録作成者:川出良治次年度副幹事 

会長挨拶:森 益男 次年度会長 

議長選出:森 益男 次年度会長 

閉会の挨拶:勝野和男 直前会長 

出席者:森(益)、松井、田辺、長井、

勝野、加藤義、杉山、篠田、安藤、 

川出、中山、柴田、安田 以上13名 

【議題】 

第1号議題 会計業務について 

一部変更の上、了承された。 

第2号議題 会員増強の目標人数の件 

原案通り了承された。 

第3号議題 予算についての諸事項 

原案通り了承された。 

【協議事項】 

第1号議題 予算協議の件 

第2号議題 プログラム協議の件 

【次回第４回次年度理事役員会】 

平成 15 年 3 月 18 日（火） 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

 

 
前例会の記録 

平成15年 2月18日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト]ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰｶｰ  

加藤栄三・東一記念館館長熊崎勝利様 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席33名 80.49％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「日本画の見方・楽しみ方」 

加藤栄三・東一記念館館長熊崎勝利様

担 当 副会計

 

次 回 予 定第第588回 

 

平成15年 3月 4日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]会員卓話「法律の話あれこれ」

秋保賢一会員 

担当 副ＳＡＡ

岐阜中週報
平成 15 年 2 月 25 日（火）

第 511 号

第 587 回例会

Sow the  Seeds  o f  Love
慈愛の種を播きましょう R.I.会長 ビチャイ・ラタクル 

■2002-2003■ 

会 長 勝 野 和 男 
幹 事 杉 山 正 裕 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 中 山  章 

例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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委 員 会 報 告 

ロータリー財団国際親善奨学生 

募集の件について  上松 治義 

2004－2005年度ＲＩ第2630地区ロー

タリー財団国際親善奨学生募集の案

内が地区ロータリー財団委員会より

まいりました。募集人員は8名程度で

2004 年 7 月の学期より派遣される予

定です。皆様からの好意と友情に溢れ

た貴重な寄付金を活かすために、多く

の優秀な学生をご推薦賜りますよう

お願い申し上げます。募集用パンフレ

ットがご入用の方はご連絡下さい。 

ロータリー情報委員会 

2月25日（火）の分散夜間例会は勝野

会長さんのお骨おりで、弥八地蔵前に

てＰＭ6：30点鐘、その後各会場へと

なっております。楽しい例会にしたい

と思っております。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

故金 正司君 13 年目を迎えました。

家族仲よくとても幸せです。ありがと

うございます。 

 

 


